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 DONO DO SUPERMERCADO VITÓRIA
 e esposa se entregam à polícia em Manaus

Talibã declarou 
mais nomes e 
mantém governo 
100% masculino

Pesquisa 
mostra que 38% 
dos homens 
brasileiros tiveram 
disfunção erétil

 Em discurso na 
ONU, Bolsonaro 
distorce dados 
sobre desempenho 
econômico do Brasil

 Foto: arquivo/Rayara Ferreira

Foto: reprodução
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Contrato de R$ 6,1 milhões 
feito por Agência de 
Desenvolvimento 
Sustentável está na 
mira do MP-AM

URUBUS: MORADORES 
DE TEFÉ DENUNCIAM 
PROBLEMA DE LIXO QUE 
NUNCA É RESOLVIDO

Lindíssima! Conheça 
a irandubense
Rayara Ferreira
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JORNAL AMAZONIAPRESS
Portal de notícias da Amazônia para o mundo.

Entregue a lama: População de Presidente 
Figueiredo denuncia descaso de Patricia Lopes
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O presidente Jair Bolson-
aro discursou hoje (21) 
na abertura da sessão de 
debates da 76ª Assem-
bleia Geral das Nações 
Unidas, em Nova York, 
nos Estados Unidos.

Cabe ao presidente do 
Brasil fazer o discurso 
de abertura do evento, 
seguido do presidente 
dos Estados Unidos. A 
tradição vem desde os 
primórdios das Nações 
Unidas, quando o diplo-
mata Oswaldo Aranha, 
então chefe da delegação 
brasileira, presidiu a As-
sembleia Geral, em 1947.
 
Bolsonaro e a comiti-
va presidencial viajaram 
para os Estados Unidos 
no domingo (19). Ontem 
(20), ele se reuniu com o 
primeiro-ministro do Rei-
no Unido, Boris Johnson, 
e, à noite, participou de 
uma recepção oferecida 
pela representação per-
manente do Brasil junto 
às Nações Unidas.
Antes do discurso des-
ta terça-feira, Bolsona-

Está sendo investigado 
pelo Ministério Público do 
Amazonas (MPAM) a con-
tratação de serviços de 
consultoria pela Agência 
de Desenvolvimento Sus-
tentável do Amazonas ao 
custo de R$ 6,1 milhões, e 
que possivelmente tenha 
irregularidades entre o con-
trato firmado.
 
A investigação foi instaura-
da pela titular da 46ª Pro-
motoria de Justiça do Pat-
rimônio Público, Promotora 
de Justiça Sheyla Dantas 
Frota, no último dia 31/08, 
com base em denúncia 
recebida pelo órgão min-
isterial. O Contrato visa a 
prestação de consultoria 
de inteligência artificial e de 
outros serviços ligados ao 
formato de software e foi fir-
mado na vigência do Decre-
to Estadual nº 42.146/2020, 
que vedava a contratação 
de serviços que não fossem 
voltados ao combate da 
pandemia de covid-19.
 
O Pregão Presencial nº 
001/2021-CIL/ADS foi real-
izado em fevereiro de 2021 
e a empresa beneficiada 
com o contrato milionário 
foi a M.A.P. Lins e Cia. Ltda.
 
O CNPJ da empresa M. A. P. 
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Por: Lara Tavares

Por: Rebeca Cavalcante

CONTRATO DE R$ 6,1 MILHÕES FEITO POR 
AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL ESTÁ NA MIRA DO MP-AM

 Foto: Eduardo Munoz/REUTERS/Direitos Reservados   

 Foto: reprodução

Após um discurso na As-
sembleia-Geral da ONU em 
que disseminou mentiras 
e defendeu o tratamento 
precoce contra a Covid-19, 
Jair Bolsonaro desmarcou 
em cima da hora uma en-
trevista que daria à ONU 
News, nesta terça-feira (21), 
em Nova York. O que se diz 
é que foi um total fracas-
so mediante as lideranças 
mundiais, nada de concreto 
foi dito sobre o desmata-
mento da Amazônia, pan-
demia do Covid-19, baixa 
economia e ainda cutucou 
o Supremo Tribunal Federal 
(STF).

Segundo a Folha de S. Pau-
lo, Bolsonaro deixou o pré-
dio da sede da ONU pouco 
após o seu pronunciamento 
e não compareceu à entrev-
ista marcada com a equipe 

Por: Flávia da Hora  Foto:redes sociais

 Foto: reprodução

Mentira em discurso 
na ONU faz Bolsonaro 
desmarcar entrevista

POLÍTICA

O Projeto de Lei Orça-
mentária de 2022 (PLN 
19/2021), encaminhado 
ao Congresso pelo Poder 
Executivo, conta com 67 
novos investimentos, que 
somam R$ 997 milhões. 
Isto corresponde a quase 
4% do valor total das 638 
ações de investimentos 
para o ano que vem, de 
R$ 25,65 bilhões. Mais 
da metade dos novos in-
vestimentos vão para o 
Ministério da Defesa, com 
R$ 627,5 milhões.
 
Investimentos incluem 
obras ou a compra de eq-
uipamentos, maquinário 
e veículos. Os dados são 
do Sistema Integrado de 
Planejamento e Orçamen-
to (Siop), somando recur-
sos do Orçamento fiscal e 
da Seguridade Social. As 
emendas parlamentares 
ainda podem aumentar o 
volume de investimentos e 
a quantidade de ações.
 
Dos 425 investimentos em 

Por: Rebeca Cavalcante

Ministério da Defesa 
fica com maior parte dos 
novos investimentos do 
Orçamento de 2022
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do site das Nações Unidas. 
Na tarde desta segunda, 
Bolsonaro não tem even-
tos oficiais em Nova York 
e há a expectativa de que 
antecipe a volta ao Brasil, 
marcada inicialmente para 
as 21h (22h pelo horário de 
Brasília).

“Foi um discurso que não 
fala de problemas mundi-
ais. A exceção foi a referên-
cia absurda, insultuosa de 
uma ‘ditadura venezuela-
na’. Independentemente do 
que você acha do governo 
não é assim que se fala do 
país vizinho. Ele tratou ape-
nas de tentar, através de 
mentiras, falar só do Brasil, 
tentando se apropriar de 
coisas que foram feitas an-
tes”, disse o ex-chanceler 
Celso Amorim.

Esse é o trecho em que 
Bolsonaro tenta retomar a 
ofensiva pré-Temer e man-
da recados inclusive ao 
Supremo: “No último 7 de 
setembro, data de nossa 
Independência, milhões de 
brasileiros, de forma pací-
fica e patriótica, foram às 
ruas, na maior manifestação 
de nossa história, mostrar 
que não abrem mão da de-
mocracia, das liberdades 
individuais e de apoio ao 
nosso governo”.

Bolsonaro discursa 
na Assembleia
Geral da ONU

ro teve encontro com o 
presidente da Polônia, 
Andrzej Duda, e com 
o secretário-geral das 
Nações Unidas, Antó-
nio Guterres. A previsão 
é que o presidente em-
barque ainda hoje de vol-
ta ao Brasil.

Em seu discurso, Bolson-
aro declarou que o país 
estava “ à beira do so-
cialismo” e que apresen-
ta “ agora um novo Brasil 
com sua credibilidade já 
recuperada”. Bolsonaro 
alegou ainda que não há 
corrupção em seu gov-
erno e defendeu o trata-
mento precoce contra a 
Covid-19. Ao falar sobre 
o desmatamento, disse 
que: “Somente no bioma 
amazônico, 84% da flor-
esta está intacta, abrig-
ando a maior biodiversi-
dade do planeta. Lembro 
que a região amazônica 
equivale à área de toda 
a Europa Ocidental. An-
tecipamos, de 2060 para 
2050, o objetivo de al-
cançar a neutralidade 
climática. Os recursos 

humanos e financeiros, 
destinados ao fortaleci-
mento dos órgãos ambi-
entais, foram dobrados, 
com vistas a zerar o des-
matamento ilegal. E os 
resultados desta impor-
tante ação já começaram 
a aparecer! Na Amazônia, 
tivemos uma redução de 
32% do desmatamento 
no mês de agosto, quan-
do comparado a agosto 
do ano anterior”
 
Confira o discurso com-
pleto no www.amazonia-
press.com.br

andamento, que contam 
com uma dotação este 
ano, 209 terão os recursos 
aumentados pelo projeto 
de lei orçamentária para 
2022, recebendo R$ 4,9 
bilhões. Outras 194 ações 
perderão no total R$ 10,2 
bilhões na comparação 
com este ano.
 
Entre os investimentos 
que mais ganharão recur-
sos no ano que vem es-
tão ações do Ministério da 
Defesa, como a aquisição 
do cargueiro militar KC-
390, o Sistema Integra-
do de Monitoramento de 
Fronteiras (Sisfron), o Pro-
jeto Forças Blindadas e o 
desenvolvimento de siste-
mas de tecnologia nuclear 
da Marinha. Juntas, estas 
quatro ações terão um in-
cremento de R$ 956 mil-
hões na comparação com 
as dotações deste ano.
 
Já os investimentos de 
Saúde e Educação estão 
entre os que mais perd-
eram recursos. A estru-
turação de Unidades de 
Atenção Especializada 
em Saúde passou de uma 
dotação de R$ 2,3 bilhões, 
neste ano, para R$ 482 
milhões em 2022, uma dif-
erença de R$ 1,8 bilhão.
 
O Fomento ao Setor Agro-
pecuário, atualmente com 
R$ 1,4 bilhão, tem apenas 
R$ 4,5 milhões no projeto 
de lei orçamentária para o 
ano que vem.

Lins e Cia Ltda(Redmaxx In-
ovacao) é 31.291.580/0001-
47. Com sede em MANAUS, 
AM, possui 3 anos, 1 meses 
e 0 dias, foi fundada em 
21/08/2018. A sua situação 
cadastral é ATIVA e sua prin-
cipal atividade econômica é 
Consultoria em Tecnologia 
da Informacao.
 
O certame chegou a ser ob-
jeto de representação jun-
to ao Tribunal de Contas 
do Amazonas (TCE-AM), 
apresentada pelo deputado 
Wilker Barreto, que queria a 
suspensão do pregão. Em 
março, o TCE-AM negou 
o pedido de suspensão, 
apontando a inexistência 
de ilegalidade no proces-
so licitatório da ADS, dado 
que o Decreto 42.592, de 
04 de agosto de 2020, rev-
ogou o decreto anterior do 
Governo (nº 42.146/2020), 
que vedava a realização de 
gastos no âmbito do Estado 
não destinados ao combate 
à pandemia.
 
No curso da investigação, 
a titular da 46ª Prodeppp 
expediu ofício ao TCE/
AM, solicitando a juntada 
do laudo técnico conclu-
sivo 72/2021- DICET para 
análise.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYM0rb2MFILIPr-DcQFcvz0V
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMYglT6g9H0Zx6iepAgieLZ
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMYglT6g9H0Zx6iepAgieLZ
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNzvCzUhHH1m3CuvbwKrjxE
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Em cartaz no Museu Afro Brasil, 
em São Paulo, a exposição “Terra 
em Transe”, a partir de agora, con-
ta com a participação do fotógrafo 
amazonense Michael Dantas. Com 
curadoria de Diógenes Moura, a 
mostra tem, ao todo, 60 profission-
ais de diferentes Estados do País e 
mais de 600 imagens reunidas.
 
A mostra chega a capital paulista 
ampliada, com temas como as que-
imadas no Pantanal e na Amazônia, 
o incêndio na Cinemateca, o desas-
tre ambiental de Brumadinho e a 
tragédia social provocada pela pan-
demia. As novas imagens e vídeos 
se juntam às obras originais da ex-
posição, de autores como Miguel 
Rio Branco, Nair Benedicto, Mau-
reen Bissiliat, Mario Cravo Neto, 
Evandro Teixeira, Marlene Berga-
mo e Lalo de Almeida ao lado de 
registros de fotojornalistas de todo 
o Brasil destacando desde o AI-5, 
em 1968, até o incêndio no Museu 
Nacional em 2018, passando pelas 
manifestações religiosas, o caos ur-
bano, os desastres ambientais e as 
desigualdades sociais e raciais no 

A Prefeitura de Manaus está exe-
cutando os trabalhos do pacote 
de “Obras de Verão” no bairro São 
Lázaro, zona Sul, onde está sendo 
finalizado o recapeamento comple-
to da rua Gregório Dias, que há mais 
de 20 anos não recebia infraestru-
tura. Os trabalhos integram o pro-
grama de crescimento econômico 
e social “Mais Manaus”, lançado 
pelo prefeito David Almeida e pelo 
vice-prefeito e secretário municipal 
de Infraestrutura, Marcos Rotta, 
que, entre outras ações, prevê a 
recuperação de 10 mil ruas na cap-
ital.
 
Os serviços foram acompanhados 
pelo vice-prefeito Marcos Rotta, 
que também visitou obras no Cen-
tro, Alvorada e São Geraldo. “Nós 
seguimos aproveitando o verão 
para intensificar nossos trabalhos 
de revitalização das ruas da cap-
ital, seguindo a determinação do 
prefeito David Almeida que, assim 
como eu, está diariamente fiscal-
izando obras por toda Manaus. 
Com essa presença intensa, nós 
temos dado um novo ritmo na ad-

O governador Wilson Lima destacou, 
nesta terça-feira (21/09), durante re-
união com tabeliães e notariais dos 
62 municípios, que o Estado trabalha 
para dar segurança jurídica aos títu-
los de imóveis no Amazonas. O en-
contro, na sede do Governo do Am-
azonas, na zona oeste, foi realizado 
para promover um alinhamento entre 
o Estado, Defensoria Pública e os 
cartórios. O objetivo é avançar no 
processo de regularização fundiária 
com a entrega de títulos definitivos.
 
Participaram do encontro represen-
tantes da Associação dos Notários 
e Registradores (Anoreg), Defen-
soria Pública do Estado (DPE-AM), 
Procuradoria Geral do Estado e ser-
vidores da Secretaria de Estado das 
Cidades e Territórios (SECT).
 

Por meio da SECT, o Governo do 
Amazonas busca obter a confir-
mação da veracidade e autentici-
dade dos títulos emitidos e suas 
cadeias dominiais até os atuais pro-
prietários dos imóveis, por meio do 
programa Título Certo. É realizado 
um trabalho de análise de títulos de-
finitivos emitidos em anos passados 
e, quando necessário, correções são 
solicitadas. Fotógrafo amazonense participa 

de exposição no Museu 
Afro Brasil, em São Paulo

Para alinhar ações com 
melhorias no trabalho dos 
agentes de segurança e 
aumentar as operações 
policiais no combate à 
criminalidade, o secretário 
de Segurança Pública do 
Amazonas, general Mans-
ur, intensificou a agenda 
de visitas institucionais ao 
interior. Em 15 dias, o chefe 
da pasta esteve em Coari, 
Tefé, Humaitá e Tabatinga 
como parte da estratégia 
de desenvolvimento de no-
vos projetos para captação 
de recursos federais.
 
Além de projetos para in-
vestimentos futuros, as 
expedições são parte da 
proposta de reforço de 
operações policiais no in-
terior, sobretudo na região 
de fronteira. Em cada 

Regularização fundiária: 
Wilson Lima destaca que 
Estado trabalha para dar 
segurança jurídica a donos 
de imóveis

 Foto:reprodução/SSP-AM

 Fonte: com informações da Assessoria de Comunicação da Secretar-
ia de Estado de Segurança Pública (SSP-AM)

 Foto: Diego Peres/Secom   

 Fonte: com informações da Assessoria

Por: Shayenne Medeiros

Por: Shayenne Medeiros

Por: Adriano Fernandes

Por: Fernanda Lopes  Foto: Alex Pazuello
 Foto: Osmar Neto/Seminf  

 Fonte: Com informações da assessoria

Fonte: com informações da assessoria

Secretário de Segurança intensifica agenda 
no interior visando desenvolvimento de 
projetos para captação de recursos

Prefeitura executa 
pacote de ‘Obras de 
Verão’ na zona Sul

CIDADES

Em alguns casos, há conflitos en-
volvendo um mesmo imóvel, citou o 
governador. Ele destacou que a reg-
ularização dá dignidade às pessoas. 
“No momento em que você entrega 
um título definitivo para alguém, isso 
é um resgate histórico, dá dignidade 
àquela pessoa, ela vai poder dormir 
tranquila sabendo que ela tem a 
sua propriedade, que ela tem a sua 
casinha ali e que ninguém vai chegar 
com uma ordem de despejo”, disse.
 
“A falta de regularização fundiária é 
um entrave para o desenvolvimento, 
ela é um entrave para que a gente 
possa definitivamente promover 
essa pacificação no campo e tam-
bém nas cidades. E a gente sabe 
especificamente que, no caso do 
Amazonas, a maioria das cidades e 
dos bairros, principalmente aqui na 
capital, foram frutos de ocupações 
irregulares”, completou o governa-
dor Wilson Lima.
 
No setor primário, a regularização 
é necessária para que produtores 
possam obter financiamento e pos-
sam receber assistência técnica 
como a que é oferecida pelo In-
stituto de Desenvolvimento Agro-
pecuário e Florestal Sustentável do 
Estado do Amazonas (Idam).

ministração, e as coisas têm an-
dado com muito mais agilidade”, 
disse Marcos Rotta.
 
O vice-prefeito também esteve na 
rua Péricles de Moraes, no mesmo 
bairro, que está sendo fresada para 
também ser recapeada. “Mesmo 
enquanto estávamos no inverno, 
trabalhamos de forma intensa e, 
em nove meses de gestão, 5 mil 
ruas da capital foram recuperadas 
com obras pelos nossos servi-
dores da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura (Seminf). Além de as-
faltamento, também intensificamos 
o trabalho em frentes de drenagem 
e muitos outros, que garantiram 
melhorias em todas as zonas da ci-
dade”, afirmou o vice-prefeito.
 
Marcos Rotta fez questão de lem-
brar que a prefeitura tem realizado 
ainda grandes intervenções na ci-
dade, como no recapeamento de 
vias importantes, como as aveni-
das Torquato Tapajós, Governador 
José Lindoso e Professor Nilton 
Lins, além de atuar em grandes 
obras de contenção, como as que 
estão sendo executadas na Cidade 
Nova e Colônia Terra Nova.

município, o titular da 
SSP-AM se reuniu com 
autoridades estaduais, 
municipais e, no caso 
específico das fronteiras, 
com representantes do 
Exército, Armada e Polícia 
da Colômbia. A expectati-
va, após as visitas, é ex-
ecutar em curto prazo as 
ações ostensivas e pre-
ventivas nos municípios, 
além de desenvolver mu-
danças em prol do servi-
dor de segurança pública 
que atua no interior do 
estado.
 
“Eu trabalho com gestão 
de resultados. Gosto de 
atuar com estatística, 
com inteligência, para 
poder agir em pontos 
cirúrgicos no combate à 
criminalidade. Mas para 

isso eu preciso conhecer os 
locais. Quero atuar bastante 
na fronteira para combater os 
crimes, porque a gente sabe 
que a criminalidade na cidade 
é fruto da entrada de droga e 
as drogas entram pelos países 
fronteiriços, pelos rios”, disse.
 
O general Mansur antecipou 
que o planejamento é ampliar 
as bases de policiamento fluvi-
al, para maior controle da circu-
lação de embarcações em rios 
com maior movimentação da 
atividade criminosa. “Hoje te-
mos a Base Arpão, e eu quero 
colocar mais duas bases nas 
outras calhas de rio, para di-
minuir a criminalidade no esta-
do do Amazonas”, afirmou.

país. 
 
Segundo Michael Dantas, o cura-
dor Diógenes Moura fez contato 
com ele depois da publicação de 
uma foto no jornal Correio Brasil-
iense, em 2020, na primeira onda 
da pandemia.
 
“A foto foi feita no Educandos, 
encontrei um menino brincan-
do no quintal da casa dele, onde 
só tinha lixo, e, na época, se 
recomendava muito o isolamento 
social, limpeza e não tinha nada 
disso. Essa foto também foi fi-
nalista no Prêmio Vladimir Herzog 
no ano passado”, destaca o fo-
tógrafo. “Feliz e honrado em par-
ticipar da exposição coletiva que 
vai ficar até dezembro em cartaz 
em São Paulo”.
 
Além de Michael Dantas, tam-
bém fazem parte desta nova fase 
nomes como Araquém Alcântara, 
Boris Kossoy, Carla Carniel, Dani 
Tranchesi, Daniel Kfouri e João 
Castellano.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYN8tV3V4uECsTx2TfGhJoIA
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNKneS9P1uz0XZWe3_xJd0U
https://radioampress.blogspot.com/


4

No início ainda da tar-
de desta terça-feira 21, 
o casal de empresários 
identificados como Joab-
son Agostinho Freire e 
Jordana Azevedo Freire 
se apresentaram na Del-
egacia Especializada em 
Homicídios e Seques-
tros - DEHS para prestar 
esclarecimentos sobre a 
morte do sargento Lucas 
Ramos Silva Guimarães 
que foi executado no 
dia 1 de setembro ainda 
deste ano. 
 
O casal é acusado de 
participação na morte do 

Por: Adriano Fernandes  Foto: divulgação

POLÍCIA

Dono do supermercado 
Vitória e esposa se entregam 
à polícia em Manaus

sargento, após investi-
gações da especializada 
identificarem que Lucas 
teria tido um relaciona-
mento fora do casamento 
com Jordana Azevedo. 
 
A delegada Marna Mi-
randa também informou 
em coletiva de imprensa 
ainda nesta manhã, que o 
esposo de jordana, Joab-
son Agostinho Freire de-
scobriu o caso entre eles. 
O casal passou a manhã 
toda foragidos, no entan-
to no inicio da tarde de 
hoje, ambos se apresen-
taram a polícia

O trio formado por Pedro Nunes, 
do lançamento de dardo, e Jef-
ferson Lopes e Miquéias Junior, 
da corrida, vai a São Luís (MA) 
com um só objetivo: a medalha. 
Os amazonenses contam com o 
apoio do Governo do Amazonas, 
por meio da Fundação Amazo-
nas de Alto Rendimento (Faar), na 
aquisição de passagens aéreas 
para a disputa do Troféu Manoel 
Trajano Norte-Nordeste Loterias 
Caixa Adulto de Atletismo, que 
acontece a partir de sexta-fei-
ra (24/09) e vai até o domingo 
(26/09).
 
Organizada pela Confederação 
Brasileira de Atletismo (CBAt), 
a disputa é uma das principais 
competições regionais do país e, 
neste ano, conta com a inscrição 
de 273 atletas de 18 federações 
estaduais.
 
“É uma satisfação apoiar esses 
atletas da casa. Para que eles 
possam continuar avançando 
nas competições e levando o 

nome do nosso estado para 
nos representar lá fora”, afirma 
o diretor de Patrimônio da Faar, 
Keyne Mendonça.
 
Quinto lugar no Mundial da Fin-
lândia, campeão pan-americano 
sub-20, campeão sul-americano 
sub-20 e sub-18, além de oito 
títulos nacionais. Esse é o cur-
rículo de Pedro Nunes, recente-
mente convocado pela seleção 
brasileira para o Campeona-
to Sul-Americano Sub-23, que 
acontece no mês de outubro, 
em Guayaquil, no Equador.
 
“Eu sempre busco o melhor 
para mim, para o meu estado, 
para minha cidade. Venho de 
uma semana intensa de treinos. 
Agradeço ao Governo do Esta-
do pela passagem. Vou trazer o 
resultado, vou trazer a medalha, 
eu treino para isso”, enfatizou o 
atleta do lançamento de dardo.

 Foto: reproduçãoPor: Marcilon Souza e Souza

Por: Shayenne Medeiros

 Foto: Tácio Melo/Secom A Federação Amazonense de 
Fisiculturismo, Musculação e 
Fitness (FAFMF) realiza no do-
mingo (26/09), mais uma edição 
do Campeonato Amazonense 
de Fisiculturismo e Fitness 
2021, a partir das 17h no Te-
atro Manauara, localizado na 
Avenida Mário Ypiranga, bairro 
Adrianópolis, zona Centro-Sul. 
A competição é chancelada 
pela Confederação Brasileira 
de Musculação, Fisiculturismo 
e Fitness (IFBB) e deve contar 
com cerca de 80 atletas nas 
disputas de 26 categorias.
 
Para participar da competição 
o atleta deve estar regular-
mente federado e confirmar 
a inscrição na sexta-feira (24) 
durante a pesagem para o 
evento que acontecerá a partir 
das 17h no Da Vinci Hotel, na 
Avenida Belo Horizonte, bairro 
Adrianópolis, Zona Centro-Sul.
 

Segundo o presidente da FAFMF, 
José Carlos Vieira, a competição, 
além de premiar com troféus e 
medalhas do 1º ao 3º lugar de 
cada categoria, os atletas tam-
bém podem se classificar para 
competições a nível nacional. 
José falou ainda da expectativa 
sobre o reinicio das atividades 
após 20 meses sem disputas.
 
“Após esse longo período sem 
atividades, esperamos, de for-
ma otimista, receber até 80 atle-
tas, pois diante de todas as difi-
culdades e incertezas causadas 
pela pandemia no meio esporti-
vo, esse é um quantitativo muito 
bom. A realização será em um lo-
cal seguro para todos os atletas 
e com estrutura de acordo com 
as exigências da IFBB, com isso 
acreditamos que tem tudo para 
ser um sucesso o retorno das 
atividades do fisiculturismo ama-
zonense”, finalizou.

Durante coletiva de impren-
sa realizada na manhã desta 
terça-feira (21/09), a delegada 
Marna de Miranda informou que 
a motivação do crime que viti-
mou o sargento Lucas Ramon 
Silva Guimarães, de 29 anos, 
teria sido crime passional. 
 
De acordo com a delegada, o 
empresário Joabson Gomes, 
dono da rede de supermer-
cados Vitória, teria descober-
to uma relação extraconjugal 
da esposa, Jordana Azevedo 
Freire, com o sargento. Após 
descobrir a traição, o em-
presário teria passado a agredir 
fisicamente Jordana e ameaçar 
Lucas. 
 
Supostamente, Lucas prestava 
serviços gráficos à Joabson, 
em dado momento em que Jor-
dana assumiu a função, tratan-
do diretamente dos serviços 
com Lucas, ainda em dezem-
bro de 2020. Além da traição, 
o empresário descobriu que a 
esposa teria desviado R$200 
mil feitos por Jordana e repas-
sados a Lucas. 

Por: Liz Souza  Foto: reprodução

Traição e desvio de dinheiro são apontados 
como motivo para o assassinato de sargento

 
Em depoimento, a viúva de Lu-
cas, a médica Elza Gonçalves, 
declarou que viu por várias 
vezes, o marido com grandes 
quantias de dinheiro em pa-
cotes com a logo do super-
mercado.  
 
Ainda de acordo com a dele-
gada, Lucas Ramon devolveu 
a quantia de R$200 mil, que 
foi pego por um funcionário 
do supermercado no Batalhão 
do Exército onde Lucas tra-
balhava. “A polícia tem fotos 
desse funcionário pegando 
a “encomenda” a pedido de 
Jordana” explicou a delegada 
Marna de Miranda. 
 
Segundo as informações, 
Jordana sabia que Lucas se-
ria assassinada e se manteve 
calada, por esse motivo é 
apontada como participante 
do crime. Há indícios que os 
dois suspeitos tenham fugidos 
juntos na noite de ontem. As 
buscas pelos suspeitos con-
tinuam.  

ESPORTE
Com incentivo do Governo do 
Estado, amazonenses vão em 
busca do pódio no Norte 
Nordeste de Atletismo

Campeonato Amazonense 
de Fisiculturismo e Fitness 
2021 será domingo (26) 
no Teatro Manauara
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http://wa.me/5592993650121
https://www.hapvida.com.br/site/
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http://wa.me/5592993650121


AMAZONIAPRESS - Sexta 03/09/2021 5

O Conselho Nacional de Saúde (CNS), 
por meio da Comissão Nacional de 
Ética e Pesquisa (Conep), solicitou à 
Procuradoria-Geral da República para 
que a morte de 200 pessoas que par-
ticiparam de um estudo conduzido 
com a proxalutamida no Amazonas 
sejam investigadas. A Comissão de-
staca uma série de irregularidades e 
aponta que os responsáveis pelo en-
saio clínico - realizado sob a liderança 
do endocrinologista Flávio Cadegiani 
e patrocinado pela rede de hospitais 
privada Samel - desrespeitaram quase 
todo o protocolo, aprovado em 27 de 
janeiro.
 
A Conep deu parecer favorável para 
que a pesquisa fosse realizada com 
294 voluntários, em Brasília. No en-
tanto, o endocrinologista começou a 
realizá-lo sem autorização no Amazo-
nas, em fevereiro, e depois estendeu a 
pesquisa à capital Manaus e aos mu-
nicípios de Parintins, Itacoatiara, Coari, 

Uma pesquisa realizada pela 
Datafolha mostrou a realidade 
da vida sexual masculina bra-
sileira, que é tão famosa por 
ser ativa. Os casados vem ten-
do uma vida sexual mais ativa 
que os solteiros. E o índice de 
homens que se autodeclaram 
homossexuais é maior. No 
período de pandemia houve 
mudança no comportamento 
sexual, e muitos homens não 
consegue lidar com rotina, tra-
balho e relação afetiva.

A pedido da startup Omens 
com 1.813 homens brasileiros 
de 18 a 70 anos mostra quadro 
da disfunção erétil no país. No 
estudo, realizado com homens 
com acesso à internet, hábi-
tos, opiniões e percepções 
sobre cotidiano e vida sexu-
al mostram que 38% tiveram 
algum tipo de disfunção erétil 
nos últimos dois anos.

Nos últimos 24 meses, a 
maioria (86%) declarou que 
teve pelo menos uma relação 
sexual (entre os casados o 

Pesquisa mostra que 38% 
dos homens brasileiros 
tiveram disfunção erétil

Pela sexta vez no 
ano, Amazonas não 
registra mortes por 
Covid-19

Por: Flávia da Hora

Por: Fernanda Lopes

 Foto: rede social

 

SAÚDE

índice sobe para 95%). Des-
sa parcela que teve alguma 
relação sexual, oito em cada 
dez (82%) tiveram entre 1 a 3 
parceiros sexuais no período, 
8%, entre 4 a 6 parceiros (en-
tre os homossexuais o índice 
sobe para 19%), 5%, entre 7 a 
10 parceiros (entre os homos-
sexuais a taxa sobe para 11%) 
e 5%, 11 ou mais parceiros.

Sete em cada dez (72%) deix-
aram de fazer sexo por algum 
problema e dos motivos mais 
citados, quatro dividiram o 
primeiro lugar: cansaço físi-
co (44%), estresse em ger-
al (40%), preocupação com 
emprego ou financeira (39%) 
e preocupação emocional 
(38%). Entre os homens com 
problema de disfunção erétil, 
todos esses índices são mais 
altos: 84% deixaram de faz-

Manacaparu, Maués e Manicoré. O 
pesquisador ainda aumentou o núme-
ro de voluntários para 588 e, ao final, 
entregou um parecer com resultados 
de 645 pessoas. Também entregou 
atas de apenas três dos nove centros 
de referência do Amazonas para os 
quais havia pedido autorização.
 
“Tem duas hipóteses básicas, diga-
mos que estejam falando seja verdade 
e que a substância tem um efeito es-
petacular para combater a Covid, eles 
cometeram erro gravíssimo porque te-
riam que ter interrompido a pesquisa 
após as mortes dos participantes. A 
outra hipótese é que o resultado é in-
teiramente fraudado. Eles submeterem 
200 pessoas a morrerem em pesquisa 
que não tem valor científico nenhum. 
É um completo absurdo”, afirma o co-
ordenador da Conep, Jorge Venâncio.
 
No final de maio a Conep suspen-
deu a pesquisa e, mesmo assim, os 
pesquisadores solicitaram à comissão 
que registrassem outros centros de 
pesquisa no ensaio clínico, só que 
em Santa Catarina. Além das irreg-
ularidades no Amazonas, o mesmo 
grupo realizou um ensaio clandestino 
com o remédio no Hospital da Briga-
da Militar de Porto Alegre e, por meio 
de nota divulgada no dia 26 de agos-
to de 2021, o CNS ressaltou que “A 
gravidade da pandemia de Covid-19 
não justifica transgredir os princípios 
éticos da pesquisa, sendo mandatório 
respeitar os participantes de pesquisa 
em sua dignidade e vulnerabilidade. 
Não há qualquer argumento plausível 
e justificável para que o ser humano 
seja tomado por cobaia em nome de 
necessidade sanitária ou da Ciência”.

MUNDO
TALIBÃ DECLAROU MAIS NOMES E 
MANTÉM GOVERNO 100% MASCULINO

 Foto: divulgação

 Fonte: G1

Por: Marcilon Souza e Souza
 O ministério que era dedica-
do às mulheres no Afeganistão 
também foi extinto. Embaixador 
do grupo extremista declarou 
nesta terça-feira(21)  que meni-
nas poderão voltar a estudar no 
ensino médio ‘assim que pos-
sível’.
 
O governo é composto apenas 
por homens e não há mais um 
ministério dedicado às mul-
heres, ao contrário do que ocor-
ria no governo anterior, derruba-
do pelo Talibã. 
Além disso, o porta-voz do gru-
po extremista, Zabihullah Mu-
jahid, afirmou que as alunas do 
ensino médio poderão voltar a 
estudar “assim que possível”.

As meninas não foram autoriza-
das a retornar à escola no sába-
do (18), ao contrário dos meni-
nos, o que gerou críticas dentro 
e fora do país.
As aulas no Afeganistão foram 
interrompidas em agosto, quan-
do o Talibã voltou ao poder após 
20 anos, antes mesmo da retira-

da das tropas estrangeiras do país 
e do fim da ocupação americana. 
Desde então, as meninas do ensi-
no fundamental e as universitárias 
já retornaram às aulas, mas com 
restrições, começando pela sepa-
ração dos alunos homens.

Prefeitura abre inscrições para 100 vagas em cursos 
de capacitação em Inovação e Indústria 4.0

EMPREENDEDORISMO

Para quem busca mais opor-
tunidade de capacitação profis-
sional no mercado de trabalho, 
a Prefeitura de Manaus, por 
meio da Secretaria Municipal do 
Trabalho, Empreendedorismo e 
Inovação (Semtepi), em parceria 
com o Instituto Visão Amazôni-
ca, abre nesta segunda-feira, 
20/9, a partir das 19h, inscrições 
para vagas gratuitas em cursos 
de capacitação em Inovação e 
Indústria 4.0. 
 
Conforme informações, os cur-
sos fazem parte do projeto 
Manaus Visão Hack Experience. 
As inscrições serão realizadas 
até as 23h do dia 10/10, através 
do link disponível em semtepi.
manaus.am.gov.br.
 
Nesse ínterim, serão oferta-
das cem vagas para os cursos 
de Gestão e Propriedade In-
telectual, Design de Interface, 
Blockchain (base de registro 
de dados) e Automação (teste 

de software), sendo 25 vagas 
para cada curso.
 
Quem pode participar
 
Os cursos são destinados a 
jovens acima de 18 anos com 
perfil empreendedor, com-
preendendo diferentes for-
mações e experiências, que 
desejam criar negócios de 
base tecnológica (startups), 
profissionais ligados ao desen-
volvimento de softwares, de-
signers e empreendedores.

5

Por: Lara Tavares  Foto: divulgação

 Fonte: com informações do Sebrae*
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er sexo por algum problema, 
sendo, 54% por cansaço físi-
co, 52% por estresse em ger-
al, 49% por preocupação com 
emprego e 50% por preocu-
pação emocional.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYM_VEunihgy26MbcFjT6CZN
https://radioampress.blogspot.com/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYONNca-9TIhEuoEuyeLZ_27
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYONNca-9TIhEuoEuyeLZ_27
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMf5kJOCDVsHB2IoGGO7wZk
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ECONOMIA

Em discurso na ONU, 
Bolsonaro distorce da-
dos sobre desempenho 
econômico do Brasil

Lindíssima! 
Conheça a 
irandubense 
Rayara Ferreira

Por: Marcilon Souza e Souza

Por: Fernanda Lopes
O presidente da repúbli-
ca Jair Bolsonaro (sem 
partido) discursou nesta 
terça-feira (21) na aber-
tura da 76ª Assembleia 
Geral da Organização das 
Nações Unidas (ONU), 
em Nova York, usando 
dados distorcidos para 
enaltecer o desempenho 
econômico do Brasil e 
sobre a formação de em-
pregos no país durante o 
seu governo. Bolsonaro 
ressaltou que “na econo-
mia, temos um dos mel-
hores desempenhos en-
tre os emergentes” e que 

Conheça a Rayara Ferreira  
que esbanja todo charme 
e curvas perfeitas com 
toda sua postura sensu-
al, a morena tem  21 anos, 
natural do município de 
Iranduba. Como já se diz a 
bela mulher amazônica que 
encanta com seus traços 
exclusivos de cabocla e 
mantém seu perfil de belas 
representatividade da femi-
nilidade local. 
 
Ela explica que nem sempre 
a mulher que tem a carac-
terística mais cabocla ou 
indígena será aquela que 
ostentará biojoias de se-
mentes ou acessórios mais 
regionais e que muitas vez-
es essas peças caem na 
graça de mulheres que pos-
suem um estilo mais alter-
nativo com estereótipo dif-
erente ao da região.
 
Vem conferir essa diva en-
carnada pra lá de garanti-
da. Rayara tem 68 kg e al-
tura 1,68. A sagitariana tem 
como hobby levar uma vida 
saudável fazendo academia 
e uma boa alimentação. E 
tem seu ponto forte, “Minha 
determinação, ultrapassar 
qualquer obstáculo e vou 
atrás do que desejo”, disse.
 
Na entrevista com o 
Amazônia Press, a gata de-
clarou que deseja ter esta-
bilidade emocional e finan-
ceira. O que a deixa feliz,  
‘’Está cercada de pessoas 
que me desejam bem’’.

a expectativa de cresci-
mento do Produto Inter-
no Bruto (PIB) é de 5% 
em 2021.
 
De acordo com o relatório 
World Economic Outlook, 
publicado em julho pelo 
Fundo Monetário Inter-
nacional (FMI), em 2020 a 
economia brasileira teve 
o encolhimento de 4,1%, 
bem abaixo da média 
mundial que foi de 3,2% 
e do que as economias 
emergentes, de 2,2%.
 
Além disso, o PIB caiu 
0,1% no segundo trime-
stre deste ano. Projeções 
sugerem que o PIB ficará 
no zero a zero no terceiro 
trimestre. Ao mesmo 
tempo, o IPCA (o índice 
oficial de inflação, calcu-
lado pelo IBGE) acumula-
do em 12 meses chegou 
a 9,68% em agosto e 
fechou o mês de agosto 
com alta de 0,87%, acu-
mulando a maior inflação 

MULHERES DE SUCESSO

Urubus: Moradores de Tefé denunciam 
problema de lixo que nunca é resolvido
O descarte de lixo no interior ainda 
é um problema a ser resolvido. Des-
de 2006 a cidade de Tefé (522 km 
de Manaus) vem tentando solucio-
nar um problema antigo e que en-
vergonha a cidade, o lixo. É visível 
o voo de urubus sobre a cidade, 
além de ser um problema ambiental 
atinge o turismo e o espaço aéreo 
da pista do aeroporto. Habitantes 
do município afirmam que falta 
boa vontade e esperam que o pre-
feito Nicson Marreira (PTB) traga a 
solução.
 
O município de Tefé, com mais 
de 70 mil habitantes, já teve o seu 
aeroporto fechado por decisão 
da justiça em 2006, a pedido do 
Ministério Público, devido a aci-
dentes constantes de urubus com 
aviões de pequeno porte, com voos 
comerciais que ficaram cancelados 
durante um tempo indeterminado. 
O problema a ser resolvido mais 
rápido foi o enterro deste lixo, mas 
que gera outros problemas ambi-
entais e econômicos para o mu-
nicípio. Até hoje o problema não foi 
resolvido e a saúde da população é 
atingida.
 
A moradora e comerciante Lina da 
Silva Alves (37) trabalha na feira 
municipal que é a força econômica 
do município, dona de uma barraca 
de frutas, diz estar sem motivação 

Por: Flávia da Hora

DENÚNCIA

pra continuar. “Tivemos prob-
lemas com a pandemia e então 
ficamos um bom tempo sem pod-
er trabalhar e pra piorar esse mal 
cheiro, e esse monte de lixo que 
traz esse monte de urubu. Nin-
guém diz o que temos que fazer”, 
afirmou a moradora.
 
Apesar da licença ambiental para 
o aterro sanitário, há a problemáti-
ca dos lençóis freáticos con-
taminados e da necessidade de 
pesquisa e formulação de órgãos 
ambientais que poderiam atualizar 
o estagio de contaminação. O mu-
nicípio deveria ser um exemplo de 
do turismo ecológico, mas tem 
sido um espanta turista. A reserva 
de Desenvolvimento Sustentável 
Madeira Mamoré, é um dos locais 
mais visitados por turistas interna-
cionais e do Amazonas. A asses-
soria da prefeitura de Tefé não deu 
resposta sobre a atual situação.

Entregue a lama: 
População de Pres-
idente Figueiredo 
denuncia descaso 
de Patricia Lopes
Um mandado marcado por 
polêmicas sobre contratos 
possivelmente fraudulentos 
tem sido a bandeira da pre-
feita Patricia Lopes de Pres-
idente Figueiredo, município 
distante a 126 Km da capital 
amazonense.
 
Conforme populares que ex-
igiram providencias da atu-
al gestora, o município está 
completamente entregue às 
traças e entre buracos e cra-
teras que prejudicam os tran-
seuntes que precisam passar 
pelo local para ter acesso a 
outras ruas do município. Nas 
redes sociais, uma foto da en-
trada do município foi postada 
e gerou indignação entre os 
internautas que comentaram o 
assunto.
 
Vale lembrar que Presiden-

Por: Lara Tavares  Foto: reprodução

te Figueiredo, é um dos mu-
nicípios mais frequentado por 
turistas devido ser a “Terra 
das cachoeiras”, sendo as-
sim um cartão postal para 
quem chega.
 
Ainda neste final de sema-
na, os populares fizeram uma 
manifestação para cobrar o 
retorno do transporte inter-
municipal que já chegou ao 
quarto dia nesta última se-
gunda-feira (20). Conforme 
informações, os protestos 
começaram no dia 17 e se 
estendem até esta terça-feira 
(21).
 
Entre poucas e boas, os figue-
iredenses já estão cansados 
das estripulias da gestora que 
vão de contratos milionários 
com posto de gasolina a site 
que custam um horror.
 
A equipe de reportagem do 
Portal Amazônia Press, en-
trou em contato com a prefei-
tura para saber mais detalhes, 
mas até. a publicação desta 
matéria não houve retorno.

desde o ano 2000.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMfZamM8k5SP5YZcowFdcDb
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYN1qGQhchaOqk4dNNys24I-
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNbJPSO7_7301kd5Sg0INLK
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“Fracassar é parte crucial do suces-
so. Toda vez que você fracassa e se 

recupera, exercita perseverança que 
é a chave da vida. Sua força está na 

habilidade de se recompor.”
Michelle Obama

Nelson Mandela

 “O que vale na vida não é 
o ponto de partida e sim a 
caminhada. Caminhando 
e semeando, no fim terás o 
que colher. ”

CORA CAROLINA

“A maior glória de viver não está em 
nunca cair, mas em nos levantar toda 

vez que caímos.” 
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ARTIGO DO DIA PROFISSÃO AGENTE DE AEROPORTO

Olá Aeroviários, sejam bem-vindos a 
bordo a DIRANE AVIAÇÃO E TREIN-
AMENTOS, vamos juntos embarcar nes-
sa matéria especial para falarmos sobre 
esse profissional de grande importância 
para a aviação civil, que é o Agente de 
aeroporto.
 
Bem, antes de mais nada, vou me apre-
sentar a vocês.
 
Meu nome é Jone Dirane, sou formado 
em Administração de empresas pela Fac-
uldade Dom Bosco, pós-graduado em 
Gestão de Manutenção em Aeronaves 
pela Estácio de Sá, tenho uma licença 
de piloto privado, cursos de Sgso, Sgso/ 
Sia, Sgso para oficinas de manutenção 
de aeronaves, Cargas Perigosas, Avsec, 
Usoap, Gestão de processos ambos pela 
Anac, entre outros por instituições ligado 
a aviação.
 
Tive experiência na Rico linha aérea no 
setor de cargas aéreas, em dois táxis 
aéreos, em um eu era do setor adminis-
trativo, e no outro eu ocupava o cargo de 
coordenador de voo e em uma agencia 
de viagens, ministrei aulas em escolas de 
cursos livres, técnicos, faculdades e es-
colas de aviação todos aqui em Manaus.
 
Atualmente sou instrutor de cursos profis-
sionalizantes voltado para a aviação civil, 
pela Escola Dirane Aviação e Treinamen-
tos em Manaus no Amazonas. Vou relatar 
um pouco de minha trajetória dentro da 
aviação e do porque eu decidi me tornar 
instrutor dentro da aviação civil.
 
Meu primeiro emprego no aeroporto in-
ternacional Eduardo Gomes (TPS I) em 
Manaus, não foi em nenhuma compan-
hia aérea ou táxi aéreo, mais sim como 
serviços gerais em uma empresa terce-
irizada, meses se passaram, e uma vez 
a minha até então supervisora me pediu 
para eu ir limpar o Eduardinho que era o 
TPS II, onde pousava os aviões que fa-
ziam voos regionais e da aviação geral.
 
Enquanto eu caminhava pela pista inter-
na do aeroporto, eu olhava aquela ma-
quinas que encantam qualquer pessoa, 
chegando, ao local que eu ia limpar, 

comecei a passar pano no salão princi-
pal e lá vi um piloto com a sua bela farda 
e eu para puxar assunto, parei ao lado 
dele e disse; eu acho bonita a sua farda, 
ele me olha pelo canto do olho e diz: eu 
também acho, me desprezou totalmente, 
afinal eu era um simples serviços gerais, 
mais não me intimidei, e sem pensar falei, 
eu quero ser piloto, e ele sem me olhar 
repetindo o mesmo gesto diz: só se um 
dia a vaca voar e foi embora, fiquei ali ca-
lado com a minha vassoura e meu pano 
de chão, e questionei a minha realidade 
e mudei minha (92) 99172-8682 @dirane.
aviacao história e disse a para mim mes-
mo, a partir de hoje vou aprender sobre 
aviação e desde de então comecei a 
estudar e aprender sobre aviação, bem 
acho que a vaca voou, pois eu consegui 
voar também não como passageiro, mais 
sim como piloto.
 
Quando eu iniciei na Rico linha aérea, 
não tive instruções sobre o que eu iria 
fazer e nem tão pouco algo que eu pu-
desse chamar de treinamento, porém a 
minha responsabilidade era grande, pois 
eu chegava na empresa as 17 horas e só 
saia após receber o Boeing 737-200 que 
chegava as 23 horas com as cargas e en-
comendas da qual eu as levava para sala 
e fazia a separação para fazer as entre-
gas no dia seguinte.
 
Já no táxi aéreo onde eu era o coorde-
nador de voos, ali eu comecei a aprender 
sobre o administrativo, comercial e op-
eracional, uma rica experiência, porém 
vi que não existia um material que eu 
pudesse me orientar ou que serviria de 
treinamentos, pois todos me diziam, aqui 
tudo é aprendido assim no “ti vira”.
 
Foi aí então que comecei a pensar em 
elaborar algum tipo de apostila para en-
sinar tudo aquilo que eu tinha vivenciado 
na prática, porém nada de teoria, desde 
então comecei a me dedicar a elaborar 
a nossa própria apostila de agente de 
aeroporto.
 
Hoje ministro o curso de agente de aero-
porto usando o próprio material para en-
sinar aqueles que buscam ter uma profis-
são dentro da aviação civil.

 
Mas vamos ao que interessa, falar sobre 
esse profissional que se tornou o cartão 
de visitas das cias aéreas.
 
Quem é esse Profissional?
 
 O agente de aeroporto é o profissional 
(cartão de visitas) das empresas aéreas, 
trabalham realizando serviços de check-
in, check-out , embarque e desembarque 
de passageiros, serviço de atendimento 
especial a passageiros VIP ou que requei-
ra atenção especial (menores desacom-
panhados, idosos, gestantes, etc), setor 
de bagagens , recepcionar aeronaves e 
passageiros em solos etc.
 
Áreas de atuação
 
Outros seguintes que muitos não sabem, 
mais eu faço questão de falar para os 
meus alunos e alunas é que além das 
linhas aéreas, eles também podem tra-
balhar com a aviação executiva, táxi 
aéreos tanto os de asas rotativas e fixas, 
aviação petrolífera offshore e onshore, 
aviação privada ( empresas que tem a 
sua própria aviação), agencias de via-
gens emissivas e ou receptivas, agencias 
de cargas aéreas e em aeródromos re-
gionais sejam eles públicos ( prefeitura) 
ou privados como por exemplos hotéis 
de selva que tem sua própria pista de 
pouso.
 
Na escola Dirane Aviação e Treinamen-
tos, buscamos promover uma metodolo-
gia de fácil aprendizado, onde nossos 
alunos passam por aulas simuladas de 
atendimento ao passageiro, pois como 
instituição de ensino agimos no cur-
so como se fossemos uma companhia 
aérea, onde nossos alunos tem a opor-
tunidade em ver e preenche documentos 
que eles vão encontrar em uma compan-
hia aérea.
 
Vamos ficando por aqui e até a próxima 
matéria sobre a nossa aviação e suas 
profissões dentro da aviação, pois aqui 
na Dirane Aviação e Treinamentos te 
mostramos um mundo de possibilidades.
 
Bons Voos
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